

危険物優良事業所などを表彰！

5月13日、女性文化センターにて、平成28年度高浜市危険物安全協会(※1)定期総会が開催され、この式典において危険物の取扱いについて特に優秀であり他の模範となる個人や事業所に対して定例表彰および(一社)愛知県危険物安全協会連合会(※2)定例表彰(伝達)が行われました。

◆高浜市危険物安全協会定例表彰(敬称略)

<団体表彰>三州野安株式会社・有限会社筒井施工・ヤマキ養魚

<個人表彰>株式会社三琇ファインツール 松井和夫

有限会社立花興産 小田原優

東海興業株式会社 宮代哲行



▲受賞された皆さんと協会会長(後方右端)

◆(一社)愛知県危険物安全協会連合会定例表彰(伝達)(敬称略)

カサイ工業株式会社

(※1)市内において危険物を取扱う事業所を対象に約100の会員で構成されており、危険物の安全な取扱いの普及啓発を目的とし、危険物施設における大規模訓練の実施、市内の一般事業所も含めた消火器取扱訓練の主催などを行っています。

(※2)危険物取扱者保安講習を愛知県から委託されています。

問合せ先 高浜消防署 予防係 ☎52-1191

碧南警察署からのお知らせ

薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」

～覚醒剤、麻薬、危険ドラッグなどの乱用をなくそう～

◎薬物乱用の恐ろしさ

薬物乱用の恐ろしさは、何度でも繰り返し摂取したくなる性質、つまり、“依存性”を持っているということです。薬物の乱用は、何も関係のない人を巻き込む殺人や放火などの二次犯罪を引きおこし、社会に悪影響をおよぼしたり、家庭の崩壊を招いたり、その悲劇は本人のみにとどまりません。

◎新たな薬物の乱用

近年、「合法ハーブ」などと合法であることを標榜しながら、実際には、覚醒剤や大麻などの規制薬物と類似した化学物質を混入させた植物片などの危険ドラッグの乱用が懸念されています。

この危険ドラッグは、「合法ハーブ」、「アロマ」、「お香」と称して販売されており、これを摂取した場合は、幻覚や妄想を引きおこすばかりか、使用した若者などが、吸引直後に意識障害となり、交通事故をおこすなどの被害も出ており、最悪の場合は死に至る大変危険な薬物です。



◎覚醒剤などの薬物追放にご協力を

覚醒剤などの薬物を社会から追放するためには、あなた自身が甘い誘いにのらないことはもちろん、あなたの周りで覚醒剤などの薬物を扱っている人を見たり聞いたりしたときは、警察本部か、碧南警察署、交番、駐在所まで連絡してください。

問合せ先 碧南警察署 ☎46-0110